# カかるは楽しい富士塾通信 十月号

#### □約4か月ぶりの宣言解除□

五月二十三日から4か月以上続いていた沖縄県の緊急事態宣言が 十月一日に解除されました。それに伴い、今まで自粛していた部活 動が再開され、放課後の学校に活気が戻ってきました。

那覇市の小禄中学校では、サッカー部がパス回しやシュート練習に 汗を流した。生徒らは終始笑顔で、教師らも「けがに気を付けて」 と見守りながら、目を細めた。主将の玉城来翔(らいと)さんは 「引退まで残りわずか。最後まで一緒に楽しみたい」と話した。

右は、琉球新報の十月二日の朝刊に載っていた記事です。 飲食業を始めとして、まだ、全面解除ではありませんが、トンネル の出口がかすかに見えて来た明るい兆しが感じられます。 ただし、安心ばかりもしていられません。年末に第6波を予測して いる学者もいます。そのような事態にならないためにも、これまで 通り、3密を避け、マスクの着用と手指の消毒を徹底しましょう。

#### ぬ期末テスト終わる●

緊急事態宣言の延長に継ぐ延長で、学校の行事も変更が繰り返され、9月下旬にようやく全ての学校の期末テストが終了しました。このようなコロナ禍の中、勉強へのモチベーションを維持することは大変だったと思いますが、本当にお疲れ様でした。

今回の結果をしっかりと分析して、二学期に繋げていきましょう。

## ★中学生クラスの新時間割り★

〈中学一年生〉… 火・木・金(十九~二十一時)

〈中学二年生〉… 月(十八~二十時又は二十~二十二時) 火·木(十九~二十二時)

〈中学三年生〉… 火・木(十七~二十時)・金(十七~二十一時)

今年は教科書が新しくなり、去年までと内容が変わりました。 新時間割りは、これから二学期に向けて、更に難しくなってくる教科 書の内容を鑑みて、全ての学年が授業に集中できるように組みました。学 期の変わり目であるこの時期は、徹底して基礎力を身に付け、自分の弱点 を克服する良い機会です。そのためにも通常授業を大事にし、可能 な限り無遅刻・無欠席できちんと受けて下さい。

しかし、それでも足りない場合は、各クラスの担当の先生に補習授業を 直接申し込みましょう。自分の力を伸ばすのは、今がチャンスです。

※正当な理由の無い遅刻・欠席をした場合の補習はしません。

普段の授業をきちんと受けて下さい。尚、補習授業に料金は一切掛かりません。

富士塾では、受験直前の特訓授業以外の補習授業は全て無料です。

### ◇十月の行事予定◇

▽一学期終了 … 十三日

▽秋 休 み … 十四日~十七日

▽二学期開始 … 十八日

▽中3実力(模擬)テスト … 十九日・二十日(鏡原・金城)

··· 二十日·二十一日 (小禄)